





EIN PREIS FÜR DIE BESTE IDEE DER REGION

2023 schreibt das Gesäuse Partnernetzwerk bereits zum fünften Mal den Gesäuse Partner Innovationspreis aus. Wir finden nämlich, dass mehr Ideen unserer Region gut tun und die besten Ideen belohnt werden sollen.

TEILNAHMEBEDINGUNGEN

Für den Gesäuse Partner Innovationspreis dürfen sich alle Privatpersonen sowie Unternehmen, Vereine und Schulen mit Wohn- bzw. Firmensitz in der Tourismusregion Gesäuse bewerben, egal, ob sie Gesäuse Partnerbetrieb sind, oder nicht. Zugelassen werden alle innovativen Produkte und Dienstleistungen mit Wirkung innerhalb der Region. Die Innovation kann vor der Umsetzung oder auch schon kürzlich realisiert worden sein. Ist die Idee noch im Planungsstatus, muss sie zumindest gut ausgearbeitet sein und reale Umsetzungschancen haben.

EINREICHUNG

- Einreichschluss: 31. Oktober 2023
- · Einreichunterlagen:
 - vollständig ausgefülltes Einreichformular
 (Download unter: www.partner.gesaeuse.at/innovationspreis)
 - bei Produkten zusätzlich 2 3 Fotos (JPEG, PNG) in guter Auflösung (Bitte keine Produktmuster oder Prototypen einreichen)





Art der Einreichung:

- Per Email: partner@gesaeuse.at

- Oder postalische Einreichung an:

Nationalpark Gesäuse GmbH, zH.: Christoph Unterberger, Weng 2, 8913 Admont

KRITERIEN

Folgende Kriterien werden von der Jury bewertet:

- Innovationsgrad
- wirtschaftliche oder gesellschaftliche Relevanz
- Regionsbezug
- Nachhaltigkeit

PREISE

Auf die besten Produkte oder Dienstleistungen warten 5.000 Euro. Alle Einreichungen treten gemeinsam in einer Klasse an. Es werden drei Preise vergeben (erster, zweiter und dritter Platz).



1. Platz: €3.000,-

2. Platz: €1.500,-

3. Platz: €500,-

Die Jury behält sich vor, bei mangelnder Qualität der Einreichungen einen oder mehrere Preise nicht zu vergeben.





TERMIN

Die Preisverleihung erfolgt im feierlichen Rahmen bei der Jahreshauptversammlung der Gesäuse Partner.



Die Gesäuse Partner stehen für Regionalität, sowie Nachhaltigkeit und erfüllen strenge Qualitätskriterien. Die Partner definieren sich über das Thema Wertschätzung: Wertschätzung gegenüber der Region, dem Naturschutz und den Menschen und ihrer Identität. Das Netzwerk lebt von den Partnern, die sich diesem Netzwerk zugehörig fühlen und das Leben in der Region tagtäglich mitgestalten. Sie alle verbindet ein gemeinsamer, positiver Zukunftsgedanke.

